

POLICIACO

Fecha: 73 D7

Sección: policia.

13 07 72, Página: CP, 13

QLA PRENSA



IBA MUY RÁPIDO Y NO PUDO FRENAR

Fallece incrustado en la Calzada de Tlalpan

RAÚL HERNÁNDEZ

Motorista llega por detrás de camioneta detenida en carril de alta y pega de lleno para morir instantáneamente

n motociclista resultó muerto, tras impactarse contra la parte trasera de una camioneta sobre Calzada de Tlalpan, a la altura de la Avenida Morelos, en la colonia Nativitas, perteneciente a la Alcaldía Benito Juárez, en la Ciudad de México.

De acuerdo con los primeros reportes, el conductor de alrededor de 25 años de edad, no se percató de que una unidad, presuntamente perteneciente a la alcaldía referida, se encontraba detenida en el carril de alta velocidad y chocó de lleno.

Al parecer el biker no tuvo tiempo ni de intentar frenar debido a la velocidad con la que se desplazaba, puesto que no se apreciaron huellas de los neumáticos sobre el pavimento.

El hecho ocurrió aproximadamente a las 4:00 horas de este viernes, mientras que empleados de la Dirección General de Servicios Urbanos, realizaban labores de mantenimiento en las jardineras ubicadas a un costado de las vías del Metro.

Al presenciar el lamentable hecho, los presentes intentaron auxiliar al masculino, pero debido al fuerte golpe, aunado a que el casco de protección lo traía en el brazo, perdió la vida casi de manera instantanea.

Fecha: Sección:

Página:



Integrantes del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) de la CDMX, llegaron al sitio, pero ya nada pudieron hacer para reanimar al hombre, quien vestía pantalón de mezclilla azul, tenis blancos y sudadera negra. Llevaba puesta una mochila y al parecer se dirigía hacia su lugar de trabajo.

contenía bolsas negras repletas de ramas de los arbustos que estaban siendo podados, y trafitambos anaranjados, quedó totalmente doblada, asimismo, la puerta derecha se nicos regados desprendió y quedó en el piso.

El cuerpo permaneció tendido sobre los restos de la moto marca KTM, tipo Duke 200, junto a varias bolsas con los desechos orgánicos regados, mientras que el casco en color negro con vivos anaranjados, terminó a un costado, al parecer intacto.

El cuerpo permaneció tendido La parte baja de la caja seca, misma que sobre los restos de la moto marca KTM, tipo Duke 200, junto a varias bolsas con los desechos orgá-



El biker se incrustó detrás de la camioneta de la Alcaldía, donde rebotó mortalmente /GUILLERMO PANTOJA



Velocidad y circular por vía rápida, además sin casco, cobran vida de motoneto /GUILLERMO PANTOJA